

## **Seniorenausfahrt nach Nagold am 18.06.2025**

Die Aprilausfahrt des SAV Wannweil führte die Senioren bei strahlendem Sommerwetter in den Nordschwarzwald nach Nagold.

45 unternehmungslustige Teilnehmer versammelten sich am Rathaus, wo sie gemeinsam den Reisebus bestiegen. Die Fahrt führte über Tübingen und Herrenberg direkt ins Herz von Nagold, wo die Gruppe am zentralen Busbahnhof ausstieg.

Nach der Ankunft begann ein gemeinsamer Spaziergang durch die historische Innenstadt. Die charmanten Fachwerkhäuser, gemütlichen Cafés und die liebevoll gestalteten Anlagen entlang des Flüsschens Nagold sorgten für eine angenehme Atmosphäre. Besonders beeindruckend war der Uferbereich im Stadtpark Kleb, der als zentraler Ort der Landesgartenschau 2012 diente. Diese hatte sich zum Ziel gesetzt, Stadt und Natur harmonisch zu verbinden und Nagold als „grüne Stadt“ in Szene zu setzen.

Während eine kleinere Wandergruppe den Aufstieg zur Burgruine Hohennagold in Angriff nahm, erkundete der übrige Teil der Gruppe das Städtchen auf eigene Faust. Ob beim Bummeln durch die verwinkelten Gassen, beim entspannten Flanieren oder beim Genießen von Kaffee, Kuchen oder einem erfrischenden Getränk – für jeden war etwas dabei.

Die Wanderer wurden nach dem schweißtreibenden Aufstieg mit einem beeindruckenden Panoramablick über Nagold und die umliegende Schwarzwaldlandschaft belohnt. Nach dem Abstieg blieb noch etwas Zeit, um ein Eis zu genießen oder sich bei einem kühlen Getränk zu erholen.

Gegen 17:00 Uhr traf sich die gesamte Gruppe wieder am Bus. Nach einer kurzen Weiterfahrt erreichte man das Ziel für die gemeinsame Abendeinkehr: das idyllisch gelegene Restaurant Hofgut in Bondorf. Herrlich im Grünen gelegen fanden wir auf der Terrasse Platz und konnten bei gutem Essen den erlebnisreichen Tag ausklingen lassen.